
Folgende Fragen sollen bis zu den Haushaltsplanberatungen beantwortet werden: 
 
1. Wo ist der Ausbau der Broichgasse geblieben? 
 
2. Warum taucht der untere Teil der Burgstraße im Straßenausbauprogramm auf? 
 
3. Wo ist die finanzielle Verknüpfung im Straßenausbauprogramm zum Beschluss 

Sechtem 23? Wie lässt sich das zeitlich verbinden? 
 
4. Ausbau Dorfplatz Hemmerich? 
 
5. S. 3 Warum ist der aufgehobene Sperrvermerk in den Bemerkungen noch zum 

Kreisverkehrsplatz Herseler Str./Bonner Str. drin? 
 
6. Betr. Parkplatz Bonner Straße 

Warum der Parkplatz Bonner Straße und nicht die anderen Parkplätze? 
 
7. S. 2 Heerweg 

Welche Maßnahmen sind da bezüglich Verkehrssicherungspflicht in absehbarer 
Zeit, unabhängig von dem Ausbauerfordernis, erforderlich? 

 
Herr Schier sagt zu, dieses in Vorbereitung der Haushaltsberatungen entsprechend 
aufzubereiten. 
 


